
GOBIERI{O AUTÓilOTtO OESCEI,¡TMLII¿ADO itUI{ICIPAL

OEL CAilIÓI¡ PEORO 
'/ICENTE 

IIATDOMOO

PICHINCHA - ECUADOR
www.pedrov¡centemaldonado.gob.ec

secretaria@pedrovicentemaldonado.gob.ec

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
1l
t2
13
14
15
16
L7
18
19
20
2L
22
23
z4
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
47
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54

Acta No. 13

autorizar al señor Alcalde para que se lleve a cabo esta f¡rma de mutuo acuerdo ratif¡cando que eslas
f¡ncas han sido históricamente pertenec¡entes a Pedro Vicente Maldonado, mal harÍamos en aceptar la

información de SIGTIERRAS; para esto se tomo la decisión de hacer la reuniÓn con el vecino CantÓn en

donde se tomo la dec¡sión de que las f¡ncas queden completas pa? cada uno de los tres cantones, con

estas consideraciones mociono para que este punto sea aprobado;
El conce¡al Jav¡er Jafam¡llo apoya la moc¡ón presentada por el v¡ce Alcalde Jhoon correa;
Se le concede el uso de la palabra al Conceial Armando Mena, quien man¡f¡esta: estoy de acuerdo

con su gest¡ón, al reun¡rse con los técnicos y Alcaldes para llegar a un acuerdo sobre los limites ya que

el inconveniente susc¡ta por la ¡nformación vertida por SIGTIERRA, pero que mejor que firmar esta carta

de mutuo acuerdo entre los dos cantones; además qu¡ero preguntar que si en el caso que tenemos con

el Cantón Quito se realizara lo mismo; con Io mencionado reitero mi acuerdo con la aprobaciÓn de este
punto;
Él Señor Alcalde: con respecto a su pregunta, no existe ningún tipo de inconveniente con los límites con

el Distr¡to Metropolitano, interprov¡ncial;
El Conce¡al Armando Mena: tamb¡én una observación en el informe que la Dirección de Plan¡ficac¡Ón,

dice "técnicos de San Juan de Puerto Quito", pido que se corrÚa esto; por lo demás respaldo la mociÓn;

Se le concéde el uso de la palabra a la Concejala Maira Aguilar, quien man¡fiesta: bueno como ya lo

han dicho mis compañeros para que esto quede rat¡ficado y sellado, caso contrario puede ser que en un

futuro ex¡sta un inconveniente, hay una sugerencia emitida por el lng. Miguel Domínguez, el cual dice
que se realice un documento firmado por los jefes departamentales en presencia del Procurador Sindico,

no sé si se lo acoja pero aquí esta y sería importante tomarla en cuenta; con estas consideraciones
tamb¡én respaldo a la moción presentada;
Se le concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, quien manifiesta: todos estamos de

acuerdo con que este pequeño inconven¡ente sea soluc¡onado de forma amistosa, acogiendo también la

sugerencia de lng. M¡guel Dominguez ya que él fue quien recorr¡ó la linea poligonal entre los dos

cañtones y se levantaron puntos, deberian constar las firmas de los técnicos en el proceso de
determinación de los l¡m¡tes, puesto que también sería un respaldo del trabajo real¡zadoi con lo expuesto
también respaldo la moc¡ón presentada;
El Señor Alcalde: el Acta la vamos a f¡rmar nosotros como Alcaldes, en donde estos puntos constaran
ya en dicho documento; existe una moción presentada que tiene apoyo, si no hay otra ¡ntervenciÓn

Señor Secretario sométase a votación;
Secretario General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Jhoon
Correa, que cuenta con respaldo de todos los Concejales:
. Concejala Maira Aguilar, a favor;
. V¡ce Alcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Javier Jaram¡llo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contabiliza seis (6) votos a favor.
RESOLUCIÓN NO. 051-SG.GADMPVM-2015. POR MAYORíA.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR Y RATIFICAR
EL INFORME TÉCNICO CON EL CUAL SE ESTABLECEN LOS PUNTOS DEL LíMIE OESTE DEL
CANTÓN; Y, AUTORIZAR PARA QUE EL SEÑOR ALCALDE SUSCRIBA UNA CARTA
COTPROiIISO DE RESPETO MUTUO DE DICHOS PUNTOS CON LA ALCALDESA DEL CANTÓN
DE PUERTO QUITO.
Secretar¡o General: CUARTO PUNTO. 4.- Clausura de la ses¡ón.
Señor Alcalde, sin más temas que tratar queda clausurada la

Ab. Jaime Paul Polo
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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIóN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO
MUNICIPAL DE FECHA I DE ABRIL DE 2015.

En la ciudad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pichincha, el primer

dia del mes de abril del año dos mil qu¡nce, siendo las dieciséis horas con diez minutos, se da in¡cio a la
presente Sesión Extraordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del

bantón pedro V¡cente Maldonado, pres¡dida por el Sr. lng. Fabrisio Ambuludi, en cal¡dad de Alcalde;

actúa en cal¡dad de Secretario General el Ab. Jaime Paul Polo Guerrero, encontrándose presente

además el señor Procurador Síndico, Doctor Johmson Gómez.
El Señor Alcalde encargado: da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaria se de

10 lectura a la convocatoria:
11 El Secretario General: Por disposición de la máxima autoridad Ejecut¡va del cantÓn, conforme lo

tZ disponen los Arts. 319 y 60 literal c) del Código Orgánico de OrganizaciÓn Territorial Autonomía y

13 Descentralización y et Árt. 20 del Orgánico Funcional del Concejo Mun¡c¡pal de Pedro Vicente

74 Maldonado, me peimito convocar a Sesión Extraordinaria de Concejo Municipal, para el día m¡ércoles 1

15 de abril del 2015, a partir de las 16HOO, en la Sala de Ses¡ones de la Municipalidad, con la finalidad de

16 tratar el s¡gu¡ente Orden del Día:
L7 1.- Constatac¡ón del quórum
18 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
j.9 3.- Anál¡sis y Rat¡f¡cación del lnforme Técnico con el cual se establecen los puntos del límite oeste del

ZO cantón; y, aútorización para que el Señor Alcalde suscriba una Carta Compromiso de respeto mutuo de

21, dichos puntos con la Alcaldesa del cantÓn de Puerto Qu¡to.

22 4.- Clausura de la sesiÓn.
23 El Señor Alcalde: d¡spone que como primer punto del orden del día se constate el quÓrum respectivo

24 El Secretario General: Se procede a constatar el quórum:

25 Concejala Maira Agu¡lar, presente;

26 V¡cealcalde Jhoon Correa, presente;

27 Concejal Carlos Gaibor, presente;

28 Concejal Javier Jaram¡llo, presente;

29 Concejal Armando Mena, Presente;
30 Alcalde Fabr¡sio Ambuludí, presente;

1l Secretar¡o Generat: SEGUNDO PÚNTO.- 2.- lnstatación de ta ses¡ón por pafte del Señor Alcalde.

32 El señor Alcalde: Agradecerles la presenc¡a a todos ustedes, esperando que las intervenciones que

33 hagamos sea con res[eto, con altura, dándoles la bienven¡da queda instalada la presente sesiÓn.

34 Seóretario General: TEÉCER PUNTO.- 3 Anátisis y Ratif¡cac¡ón del lnforme Técnico con el cual se

Js establecen /os puntos det t¡m¡te oeste del cantón; y, autor¡zac¡ón para que el señor Alcalde suscr¡ba una

36 Cafta Compromiso de respeto mutuo de dichos puntos con ta Alcaldesa del cantÓn de Puefto Qu¡to

37 El Señor Álcalde: En reálidad nunca han existido problemas con el CantÓn Puerto Qu¡to por el tema de

38 limites, pero surg¡Ó un mínimo inconveniente con los señores de SIGTIERRAS en la med¡ciÓn de un

aé péoio, áon¿e se-les informa a los prop¡etarios que ese.predio pertenece al vecino Cantón, razón por la

4ó luál tambl¿n genero molestias a los uluarios ya que ellos tributan en Pedro Vicente Maldonado, luego

4L de esto se rea-lizo una reunión con la Alcaldesá de Puerto Ou¡to en donde se determino que los señores

42 de sIGTIERRAS SOn IOS del error y tienen que rect¡ficarlo; hay que tener en cuenta que asi no existan

4a froblemas de límites, el acta tieni que ser f¡rmada p_uesto que es d¡spos¡ción.del Gobierno Central a

44 n¡vel Nacional, esta luego será tratada en reuniÓn de conceieros del Gobierno de la Prov¡nc¡a donde ya

45 quedaran definidos los imites en esto no se ha ganado ni perd¡do terr¡torio Pedro Vicentino, todo queda

4e como siempre ha sido. S¡ desean se puede ageñdar con el ingeniero una reuniÓn de trabaio, más por la

;; ,igé""i" yá qr" 
"l 

Prefecto lo necesitaba pará asi poder ellos convocar a sesión de concejeros' queda a

48 consideración de ustedes señores Conceiales;
49 se le concede el uso de la palabra al óoncejal Jhoon correa, qu¡en manif¡esta: como ya lo menciono

50 Usted, problemas de límites no se han preseniado con Puerto Quito, sin embargo si hubo malestar por

51 parte dá los propietarios de los predios que qry?lal sus impuestos en Pedro Vicente Maldonado, puesto

a, iuá O" 
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ta información de S|GTIERR1S decía que algunas f¡ncas quedaban la m¡tad en Pedro

;3 üicente y la otra mitad en Puerto Quito, pero se sug¡r¡ó lo m¡smo que en la reunión con San M¡guel de los

54 Bancos que las fincas queden en sus totalidades para un solo Cantón para el comodidad de los usuarios

is p"r" qr" no suceda qüe pagan sus ¡mpuestos en los dos cantones, por tal mot¡vo la importancia de
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